

---

# QUERDENKEN

---

## 711 – Stuttgart

### Stellungnahme

**Querdenken distanziert sich von der Webseite „Satanistische-Querdenker“**

**Stuttgart/23.02.2021** Wie wir feststellen mussten, wird derzeit durch eine mythologische Gruppierung der Name *Querdenken*, und damit deren aktuelle Bedeutung im Zusammenhang mit unseren Demonstrationen zur Wiedererlangung der allgemeinen Grundrechte für die Bevölkerung, auf einer digitalen und privaten Plattform genutzt.

Auf der Internetseite [www.Satanische-Querdenker.de](http://www.Satanische-Querdenker.de) wird dem Leser mitgeteilt, dass diese sich im Speziellen als „Gefolgsleute Baphomets“ der Tempelmythologie verstehen, unsere demokratische Bewegung unterstützen, was jedem Bürger und jeder Bürgerin unbenommen zusteht, sich aber deshalb wohl den Namen „Querdenker“ auf deren Internetseite als Zusatz angelegt haben.

Um Gerüchten vorzubeugen teilen wir hiermit vorsorglich der Öffentlichkeit mit, dass der Aufbau besagter Internetseite ohne unser Wissen und ohne unser Einverständnis geschehen ist und wir mit der Ideologie des „Satanismus“ und dem Querverweis zu unserer Bewegung *Querdenken* nichts zu tun haben. Wir distanzieren uns von jedweder Mythologie und damit auch von der Internetseite „[www.Satanische-Querdenker.de](http://www.Satanische-Querdenker.de)“.

Ansprechpartner

[presse@querdenken-711.de](mailto:presse@querdenken-711.de)

Bitte nutzen Sie für Presse-/Interview-Anfragen dieses Formular:

<https://bit.ly/3d98Cyg>

Weitere Informationen

[www.querdenken-711.de](http://www.querdenken-711.de)